

Será descubierta hoy una tarja de Ramón Pintó

Murió en garrote por la libertad de Cuba

A las once de la mañana se llevará hoy a cabo un homenaje público del Municipio de la Habana a la memoria del gran repúblico catalán don Ramón Pintó, con motivo de cumplirse el centenario de su muerte en garrote vil, ordenada por el capitán general José Gutiérrez de la Concha y ejecutada en la explanada de La Punta, a consecuencia del movimiento revolucionario libertador con ramificaciones en toda la Isla, que él dirigía en unión de otros patriotas cubanos.

El homenaje consistirá en la inauguración de las tabletas con el nombre "Ramón Pintó" que, cumpliendo acuerdo del Ayuntamiento tomado en 1939, han sido colocadas en toda la antigua Avenida de Concha. También se descubrirá una tarja de bronce al comienzo de dicha calle, en su intersección con la Avenida de México (Cristina).

El programa del acto es el siguiente:

- 1.—Himno Nacional.
- 2.—Descubrimiento de la tarja de bronce por el alcalde señor Justo Luis Pozo.
- 3.—Palabras de exaltación del mártir de las libertades cubanas, don Ramón Pintó, por el historiador de la Ciudad, doctor Emilio Roig de Leuchsenring.
- 4.—Himno Invasor.

Commemorará hoy la Academia de la Historia el centenario de la muerte de don Ramón Pintó

El doctor Emeterio S. Santovenia, presidente de la Academia de la Historia de Cuba, nos informa de la sesión solemne que ese organismo celebrará hoy, martes, a las cinco de la tarde, en el salón "Martí", del Archivo Nacional (Compostela y Velasco), en conmemoración del centenario de la muerte de don Ramón Pintó, que fuera uno de los fundadores del DIARIO DE LA MARINA.

He aquí el orden de la sesión:

- 1.—Palabras de apertura, por el presidente de la Academia, doctor Emeterio S. Santovenia.

- 2.—"Centenario del martirio de Pintó", discurso por el académico de número doctor Diego González Gutiérrez, tesorero de la corporación.